Orta y Pino ganan oro en Grand Prix de Lucha en Francia

La Habana, 23 ene (JIT).- **Los cubanos** Luis Alberto Orta, campeón olímpico en Tokio 2020, y Oscar Pino, doble medallista mundial, ganaron medallas de oro en el Gran Premio de Lucha de Niza 2023, en Francia.

mage not found or type unknown

Orta, monarca en Tokio-2020, derrotó en la final de los 67 kg al galo Tigran Galustyan, en pleito que concluyó con empate a dos puntos en el primer período, pero en el segundo el antillano consiguió cinco unidades para llevarse triunfo de 7-2.

El combate fue detenido por una lesión del gladiador francés cuando restaban dos minutos de competencia.

El francés Galustyan había derrotado en cuartos de final al subcampeón olímpico de Tokio 2020, el ucraniano Parvis Nasibov.

Para llegar a la final el cubano consiguió victorias por puntos ante el suizo Michael Portman y el francés Stefan Clement, y por superioridad técnica sobre el lituano Adomas Grigaliunas (11-0).

Por su parte, el espigado Pino ganó la corona de los 130 kg sin aceptar un solo punto en contra de los tres contrarios que tuvo durante la competencia.

Para acceder a la final, el habanero derrotó en cuartos de final al griego Nikolaos y en semifinales al polaco Dominik Tomasz, en ambos casos por superioridad técnica (9-0). En la final superó 5-0 al alemán Franz Richter.

Ahora los cubanos cubrirán ahora una base de preparación en Croacia y actuarán del primero al 5 de febrero en el primer evento del ranking series de la temporada.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/311318-orta-y-pino-ganan-oro-en-grand-prix-de-lucha-en-francia



Radio Habana Cuba